

Actualmente la zona cuenta con tres empresas dedicadas a la construcción de embarcaciones. Están ubicadas en el concejo de Castropol. Dos de ellas, cuentan con una larga tradición en el ámbito de la construcción naval y la tercera, sita en el límite fronterizo con el municipio de Vegadeo, de reciente creación.

- **Astilleros Gondán:** En Figueras, empresa privada dedicada a la construcción de grandes buques, patrulleras...

- **Astilleros Pacho:** En el Esquilo , carpintería de ribera, botes de vela, construcción en madera...

El Esquilo - Castropol  
Principado de Asturias  
Teléfono **985635090**

- \* Construcción de Botes de Vela,  
(modelos homologados hasta 7 m. de eslora)
- \* Construcción de Embarcaciones de Motor,  
(modelos homologados para pesca y recreo)
- \* Construcción de Yates y Balandros.
- \* Carro varadero para embarcaciones,  
(hasta 12 m. de eslora)
- \* Pintura y reparaciones.
- \* Montaje de Motores.
- \* Construcción de remos.
- \* Accesorios de Acero Inoxidable.
- \* Materiales de construcción,  
(maderas de roble,pino,teka,ukola,etc.)

- **Astilleros del Eo:** Muelle de Vegadeo. Elaboración de embarcaciones de fibra...